## Liebe Mitglieder und Rehasportler,

sicher habt ihr es aus den Medien bereits erfahren, dass wir unsere Türen ab Montag, 02.11.2020 leider wieder schließen müssen...

Trotz Hygienekonzept und der Tatsache, dass die Ansteckung in den Studios oder Gaststätten so unglaublich gering war haben die Politiker anders entschieden.

Was mich persönlich eigentlich am meisten trifft ist, dass wir mit unserer täglichen Arbeit hier immer noch als läppische Freizeitgestaltung angesehen werden...

Das ist wirklich schade!

Gerade Ihr seid es ja, die aktiv nicht nur Zeit sondern auch Geld in Euch und Eure Gesundheit investiert. Macht das auch in Zukunft so! Es wird sich sicher auszahlen!

Ich hoffe, dass dies in Zukunft viel mehr wertgeschätzt wird!

Wir können aber die aktuellen Tatsachen und Beschlüsse leider nicht ändern.

Ich verspreche Euch, dass ich mich wo es nur geht dafür einsetzen werde, dass ihr schnell wieder aktiv werden könnt und dürft!

Ich wäre Euch natürlich wieder sehr dankbar, wenn ihr auch dieses Mal die Beiträge erst einmal weiter bezahlt, damit wir liquide und geschäftsfähig bleiben.

Sobald wieder abzusehen ist, wie lange der Ausfall dieses Mal geht, steht Euch natürlich sofort wieder die **Rückerstattungswunschliste** mit den Auswahloptionen zur Verfügung!

## **Eine Gute Nachricht gibt es doch noch:**

Aktuell prüfen wir ob der Rehasport weiter stattfinden darf.
Ob und zu welchen Bedingungen dies dann möglich ist, teilen wir Euch schnellstmöglich mit!

Bis dahin wünschen wir Euch alles Gute für Euch und Eure Familien!

Passt auf Euch auf und lasst Euch aber nicht von der Angst in den Bann nehmen! Schließlich zählt die körperliche und die seelische Gesundheit!

Genießt die Zeit mit der Familie! Immerhin steht bald Weihnachten vor der Tür 😊

Wir vermissen Euch jetzt schon wieder und hoffen so sehr, dass wir uns persönlich "fröhliche Weihnachten" wünschen können!

Claudi und das ganze dan Team!

